



本校
ホームページ
QRコード

体育祭に向けた取組スタート

10月4日（金）、本校運動場において体育祭の実施を予定しています。昨日19日（木）から、当日にむけて本格的な取組がスタートしました。

例年であれば、9月下旬に体育祭を実施していましたが、今年は『暑さ』を考慮して少し開催時期を後ろにずらしました。このことから、『熱中症』については十分に警戒していきたいところです。ご家庭におかれましても、生徒の体調をご確認いただきますとともに、登校時、熱中症対策として『お茶またはスポーツドリンク』の水分を持参させていただきますようお願いいたします。

生徒の皆さんも適切に食事や睡眠をとり、体調を整えながら熱中症に気をつけていきましょう。取組時間の確保のためにも『自然（特に太陽）』にも協力してほしいところです。

除草作業（草集めなど）をありがとう！



体育祭当日は、昨年度と同様に実施競技・時間を精選し、午前中半日での開催を予定しています。

令和6年9月9日付け文書『令和6年度「大池中学校 体育祭」開催のご案内』でお知らせしましたとおり、保護者の入場制限はありませんが、駐車場がありません。公共交通機関や自転車・徒歩でお越しいただきますようお願いいたします。

体育祭の様子につきましては、昨年同様、オンライン（ユーチューブ）による動画ライブ配信を行う予定です。また、開催後1週間程度、配信を継続して行う予定です。詳細につきましては後日連絡します。ご利用いただけたらと思います。

体育祭当日の実施時間は短いですが、事前の取組も学級のメンバーと互いに協力する大切な機会となります。生徒の皆さんが『体育祭の成功・学級としてのステップアップ』という同じゴールを目指して取り組んでいくことに期待します。

体育祭にむけて気をつけていきたいことの一つに、感染症があります。

新型コロナウイルス感染症は、時季に関係なく広がりを見せます。場合によっては、学

級閉鎖等の臨時的措置を取らなければなりません。その他の感染症（インフルエンザなど）も同じです。今一度、感染防止対策（手洗い、うがい、換気、咳等によるマスクの着用など）の意識を高め実践していきましょう。

ほかにも、怪我の心配があります。ふだんより活動量が多くなることから、思わぬ怪我につながることも考えられます。準備運動を丁寧に行うなど怪我の防止に努めていきましょう。

【取り組みの様子】



2学期中間テスト終了

17日（火）・18日（水）の二日間、2学期中間テストを行いました。

生徒の皆さんは、今回のテスト期間や当日の取組で、1学期の反省を活かすことはできたでしょうか。前回よりも『〇〇をがんばったよ』『◇◇の仕方を変えてみたよ』など、改善できたと感じられるところがあれば、それは成果です。

一段ずつ、ステップアップしていきましょう。

ちなみに、2学期期末テストは11月19日（火）から21日（木）の3日間の予定です。



自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！ 2列3列で並走しません！！
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！